

Bekanntmachung **zum Bürgerentscheid am 04.07.2021**

Frage:

„Sind Sie dafür, dass der Bau eines Nebelbrunnens auf dem Glandorfer Thieplatz unterbleibt und der Gedenkstein auf dem Thieplatz verbleibt?“

Begründung der Initiatoren des Bürgerbegehrens, welches dem Bürgerentscheid zugrunde liegt:

Der Rat der Gemeinde Glandorf hat in der Gemeinderatssitzung am 21.12.2020 beschlossen, dass der Thieplatz in Glandorf umgestaltet wird. Im Rahmen dieser Umgestaltung soll ein weiterer Brunnen vor der Eisdiele errichtet und der Gedenkstein vom Thie entfernt werden (Quelle: Niederschrift Rat/026/2020).

Das Bürgerbegehren richtet sich ausdrücklich nicht gegen die Umgestaltung und Begrünung des Glandorfer Thieplatzes. Es richtet sich nur gegen den Bau eines zusätzlichen Brunnens und fordert den Verbleib des Gedenksteins auf dem Thieplatz.

Mit Wasserspielen (Brunnenanlagen) hat die Gemeinde Glandorf in den letzten Jahren schlechte Erfahrungen gemacht. Auch vor dem Hintergrund des sensiblen Gebrauchs von Wasserressourcen sollte auf den Bau eines weiteren Brunnens auf dem Thie verzichtet werden. Das eingesparte Geld könnte anderweitig sinnvoller verwendet werden.

Der Gedenkstein erinnert u. a. mit der Flucht von Bürgern aus Weigelsdorf und der Trennung von Bad Laer an historisch wichtige Daten und sollte dagegen auf dem Thie verbleiben.

Glandorf, den 21.05.2021

Dr. Magdalene Heuvelmann
(Bürgermeisterin)